

Ante todo, y para evitar malos entendidos, el mayor de los deseos porque el FC Cartagena despegue de una vez esta temporada. Sin embargo, como lo cortés no quita lo valiente, no me resisto a comentar una circunstancia que ha tenido como protagonistas al club y a los festeros de Carthagineses y Romanos.

Desde hace años, cuando el Efesé juega en el Cartagonova durante las fiestas, los festeros que van vestidos de época tienen acceso gratuito al fondo sur bajo, como muestra de implicación de fútbol y fiestas, además de que estos festejadores dan un buen colorido a la grada y ánimos al equipo. Sin embargo, este año, en concreto el 17 de septiembre, a muchos de ellos le dieron con la puerta en las narices. Este año no podían entrar. Así que regresaron al campamento con sus atuendos y con el tradicional bocadillo de cuatro metros de longitud que reparten entre los que están en ese fondo sur. Bastantes de ellos, aquel día, nos expresaron su malestar y no me extrañaría que algún druida lanzase algún conjuro contra el equipo. "Parece que sólo quieren sacarnos el dinero... Ya verás como cuando las cosas van mal sí quieren que ayudemos al equipo", decían varios, algunos asistentes habituales al estadio, pero que ese día querían ir en grupo como festeros. "Arrieros somos... y hay más días que longanizas", apuntaban otros dos.

Pues bien, ese día ha llegado. Para este sábado precios muy económicos y llamamiento a la ciudadanía para llenar las gradas y empujar al equipo. ¿Por el interés te quiero Andrés?